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《澄迈桥头镇唯一一家农贸市场欲撤场，“两万人买菜将成难题”》追踪
（详见本报2019年10月31日7版）
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◎交通出行既
是“关键小事”，也
是民生大事。澄迈
瑞溪和金安群众涉
险横渡南渡江是无
奈之举，当地有关
部门应该引起重
视，抓住群众的所
忧所盼，解决出行
难题，让大家出行
更便捷。

瑞溪居民王先生介绍，原先南渡江上有一座木桥
连接瑞溪、金安两地，方便群众通行。但2018年6月，
南渡江汛期水位上涨，木桥被冲毁，影响了南渡江两
岸居民的出行。

住在瑞溪镇墟的陈先生告诉记者，南渡江上的木
桥没有被冲毁时，他们走亲访友、赶集买卖以及孩子上
学，都会从木桥经过。从金安来往瑞溪，从桥上经过，

骑车只需要十来分钟。而木桥被冲毁后，两地来往需
要绕行至永发镇，骑车需要四十多分钟。也正因为如
此，在汛期结束之后，不少人就冒险涉水横穿南渡江。

据悉，早在前几年，瑞溪和金安之间的木桥年年
被冲毁一事就曾被媒体报道过。当时澄迈县有关部
门曾表示，两岸桥梁建设已纳入澄迈“十三五”规划，
最早预计2016年可动工，可至今仍未动工。

去年10月份，澄迈县桥头镇农贸市场
内外，不少地方都贴出了一份《桥头农贸市
场撤场通知书》，上面写道：桥头农贸市场
肉摊以及其他一些蔬菜水果摊位长期在市
场外的马路上乱摆乱放，占道经营，不但造
成农贸市场长期脏乱差，而且堵塞了交通，
周边居民意见很大，同时也导致农贸市场
长期处于亏损状态，无法继续经营下去。

对此，桥头镇农贸市场管理方表示，市
场内大约有60个摊位，收费较便宜。以前
市场可以勉强维持经营，但后来一些卖肉
的摊位逐渐搬到市场外的“马路市场”后，
情况就越来越糟糕了。他们也多次向桥头
镇政府和城管部门反映，却一直没有结果，
所以才计划在2020年1月份关停市场。

《早产生下三胞胎女儿，宝宝全住
院巨额医疗费成难题》追踪

（详见本报2019年9月26日11版）

大宝三宝已出院
二宝还住院治疗
□记者 廖自如

本报讯 琼海女子王小萍早产生下三胞胎女
儿，但孩子巨额护理费用等成了难题。本报报道
此事后，引发社会广泛关注，大家纷纷伸援手，通
过各种方式向其捐助18万余元。记者近日了解
到，在爱心人士的帮助和医务人员的呵护下，三胞
胎中的大宝和三宝于去年10月31日出院回家。
但二宝身体状况较差，目前还在医院治疗。

去年8月1日，王小萍在怀孕29周时，发现自
己存在宫颈管急速缩短、羊囊膜提前凸出及胎儿
营养不良等情况。2019年9月24日凌晨，三胞胎
姐妹提前降生。医生评估3个孩子出生后的医疗
费、护理费用等共需要30万元左右。

王小萍介绍，2019年9月24日凌晨，三胞胎
姐妹出生时，大宝2.5斤，二宝2.4斤，三宝2.7斤。
现在大宝6.8斤，二宝6.6斤，三宝7斤。医生诊断
二宝患有巨细胞病毒，导致胆汁淤积，黄疸不退，
治疗两个多月效果还不明显。半个月前，二宝转
到了省儿童医院，目前还在医院观察治疗。

孩子的父亲符式鹏说，三胞胎女儿已经花了
近20万元，现在二宝还在医院治疗，希望她早日
康复，和家人一起团圆过春节。“谢谢爱心人士帮
我们解了燃眉之急。”
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本报讯本报讯 20182018年年66月月，，澄迈瑞溪至金安的一座澄迈瑞溪至金安的一座
木桥被大水冲毁后木桥被大水冲毁后，，当地不少居民为了当地不少居民为了““省事省事””，，直接直接
涉水横穿南渡江涉水横穿南渡江，，且他们大多数且他们大多数是老年人是老年人。。去年去年22
月月，，本报报道了此事本报报道了此事。。如今如今当地群众的出行难题解当地群众的出行难题解
决了吗决了吗？？近日近日，，记者再次来到瑞溪回访记者再次来到瑞溪回访。。
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近日，记者再次来到瑞溪南渡江边看到，当地群
众仍然在冒险涉水横穿南渡江。记者注意到，一名女
子卷起裤脚涉水横穿南渡江朝瑞溪走来，其身上还背
着一个鼓鼓的编织袋。而江边另一名男子也涉水从
瑞溪到金安。记者发现，该名男子虽卷起裤脚走在江
中，但他走到江中心时，江水已没至大腿处，裤子被泡
在水中。“逢赶集时，每天都有几十人冒险涉水横穿南
渡江。虽然现在还没有到汛期，江水较浅，但仍存在
较大的安全隐患。”当地群众王先生告诉记者。

“涉水过江群众有金安的也有瑞溪的，金安的人
会背菜到瑞溪集墟上卖，或者到瑞溪买生活用品；而
瑞溪的人会到金安打零工。”王先生介绍，瑞溪隔天便
有赶集，赶集当天涉水过江的群众会多一些，他们一

般早上五六点横穿南渡江，10点后又陆续涉险回家。
瑞溪镇吴副镇长表示，木桥确实方便瑞溪金安居

民的往来，但也存在一定的安全隐患。自从2018年6
月木桥被大水冲毁后，出于安全考虑，就没有再搭建
新的木桥。就建桥一事，镇里也向县里打报告申报项
目，但目前还没有消息。

澄迈县交通局有关负责人告诉记者，原来交通部
门也开展过前期工作，但工作进行到一半时因资金不
足只好暂停。该局计划新建一座大桥，并引入县道。
但因建一座跨江大桥费用较大，县里资金困难，一下子
也拿不出这么多钱。目前该局已向县发改部门打申请
报告，争取该项目能进入融资项目库。“如果能顺利申
请到一半融资的话，建桥项目便可以启动了。”

木桥被冲毁，居民涉水横穿南渡江

记者
回访 “逢赶集时，每天有几十人涉险渡江”

农贸市场经营恢复正常
本报讯 去年，澄迈县桥头镇唯一一家农贸市场因受马路市场冲击，导

致市场经营无以为继，便要求所有的经营户在2020年1月30日前自行搬
离市场。昨日，记者对该农贸市场进行了回访，目前违规的马路市场已被
取缔，而农贸市场的经营秩序已恢复。 记者 苏钟

受马路市场冲击，唯一
一家农贸市场欲撤场

记者
回访

“和以前相比，总体情况好多了。”桥
头镇农贸市场管理方相关负责人表示，如
果不取缔马路市场，农贸市场肯定没办法
继续经营下去。但在桥头镇镇委、镇政府
的努力下，马路市场被取缔了，原来在马
路市场经营的猪肉摊位，也有三家重新回
到市场内摆卖。

“但和之前相比，现在还能勉强维持。”
该负责人告诉记者，如果农贸市场真的被
关停，对桥头镇群众的影响最大。“公司也
觉得关停市场有些对不起桥头镇群众。”

该负责人表示，目前农贸市场经营状
况依然比较惨淡，但他也希望之前到马路
市场经营的摊贩们，能够重新回到市场，
努力把镇上唯一一家农贸市场开下去。

马路市场消失，市场经
营秩序基本恢复

◎如果农贸市
场关停了，澄迈桥
头镇居民买菜将成
为一个难题。现在
马路市场被取缔
了，农贸市场也恢
复了经营，为政府
的积极作为点赞。
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◎每一个孩子
都是家庭的希望。
希望二宝早日渡过
难关，康复出院。

男子涉险横渡南渡江男子涉险横渡南渡江


